



## **Pressemitteilung:**

12.06.2019

### **Der Rohrleitungsbau in der Wöschbacher Straße.**

Aufgrund von anhaltend schwierigen Bedingungen der Bauarbeiten in der Brunnenstraße in Berghausen wird sich der Baubeginn der Rohrleitungsbauarbeiten in der Wöschbacher Straße, welcher für den 17. Juni 2019 geplant war, um weitere 2-3 Wochen nach hinten verschieben.

Gründe hierfür sind unbekanntes Leitungen, eingeengte Verhältnisse mit diversen Versorgern (Strom, Wasser, Telekom, Unitymedia, Steuerkabel, Gas), das Umlegen einer Gashauptleitung und schwierige Grundwasserverhältnisse.

**Voraussichtlicher Start der Bauarbeiten in der Wöschbacher Straße ist die KW 27 ca. ab dem 03. Juli !**

**Aktuelle Entwicklungen und Übersichtspläne mit den Umleitungen können sie immer unter**

[http://www.pfinztal.de/pfinztal/index\\_bekanntmachungen.php](http://www.pfinztal.de/pfinztal/index_bekanntmachungen.php)

einsehen. Wir hoffen auf Ihr Verständnis und bitten die entstehenden Unannehmlichkeiten zu entschuldigen.